

21 DU CALENDRIER DES PLAISIRS

FR

CRÈME DE PLAISIR

Découvrez en exclusivité la crème de plaisir personnel de YESforLOV.

SES SECRETS

Sa texture hybride :

Un mélange hybride d'eau, de glycols, d'algues et de silicone lui confère une texture tout à fait étonnante mais parfaite pour la masturbation. De plus, son pouvoir glissant se réactive au contact de l'eau !

ET SES ACTIFS

Le cordiceps alias le

yarsagumba: Un champignon tibétain réputé pour ses propriétés aphrodisiaques bénéfiques sur l'impuissance et le désir sexuel.

La L-Arginine : Cet acide aminé aide à favoriser l'afflux sanguin vers les organes érectiles, ce qui est essentiel à l'obtention et au maintien d'une érection.

L'Arnica : Cette plante aux propriétés anti-inflammatoires et analgésiques participe à réduire les sensations d'échauffements et apaiser les petites irritations causées par les frottements et mouvements de va-et vient.

L'Allantoïne : Les propriétés cicatrisantes de l'allantoïne sont idéales pour soulager les micro-lésions.



YESforLOV

Appliquer une petite quantité sur vos parties intimes et étaler délicatement. Renouveler l'application si nécessaire.

EN

PLEASURE CREAM

Discover YESforLOV's personal pleasure cream.

ITS SECRETS

Its hybrid texture: A hybrid mixture of water, glycols, algae and silicone gives it a completely astonishing texture but perfect for masturbation. In addition, its slippery power is reactivated on contact with water!

AND ITS ASSETS

Cordiceps aka Yarsagumba:

A Tibetan mushroom renowned for its beneficial aphrodisiac properties on impotence and sexual desire.

L-Arginine: This amino acid helps promote blood flow to the erectile organs, which is essential for achieving and maintaining an erection.

Arnica: This plant, with its anti-inflammatory and analgesic properties, helps to reduce sensations of overheating and soothe minor irritations caused by rubbing and back-and-forth movements.

Allantoin: The healing properties of allantoin are ideal for relieving micro-injuries.

Apply a small amount on your private parts and spread gently. Add more if needed.